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Abstract

Following the great advancement powered by AI and Machine Learning in multiple fields,

from Genetics and DNA sequencing to Vehicles systems and self-driving cars . And following

The ever increasing scale and complexity of networks with the arrival of IoT&5G and the

need to have business intents incorporated in the network, companies are switching to a new

paradigm of networking based on business intent and try not to miss on the new information

technologies such as Data Mining to counter the challenges it faces. The paradigm is known

as Intent-Based networking and it is the subject that we will cover in this survey.

Suite à le grande avancement alimenté par l’IA et de l’apprentissage automatique dans des

domaines multiple, de la génétique et le séquençage de l’ADN aux systèmes de véhicules et

aux voitures autonomes. Et suite à l’augmentation et à la complexité croissantes des réseaux

avec l’arrivée de l’IoT & 5G et la nécessité d’intégrer des intentions du business dans le réseau,

les entreprises passent à un nouveau paradigme de mise en réseau basé sur les intentions de

l’entreprise et essayent de ne pas rater les nouveaux technologies informatique telles que le

fouille de donnes pour faire face aux défis auxquels il est confronté. Le paradigme est connu

sous le nom de réseautage basé sur l’intention or IBN et c’est le sujet que nous aborderons

dans cette memoir.
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